



Schöne Erfolge feierten die Drachenflieger vom Kandel.

Foto: Verein

## Erfolge für die Drachenflieger

Jochen Zeyher wurde neuer Deutscher Meister in Berlin

**Elztal. Vor ein paar Tagen endeten die vom Berliner Drachenflieger Club ausgerichteten internationalen German Open im Alten Lager bei Berlin.**

Die Flugaufgaben bestanden dabei sowohl aus Dreiecksflügen als auch aus vorgegebenen Streckenflügen, zum Beispiel Berlin - Cottbus mit rund 100 km. Von allen Startern meisterte Jochen Zeyher vom DGFC-Südschwarzwald die gestellten Flugaufgaben am besten. Nach vier Tagen gewann er bei den Starrflüglern, dies ist ein Drachen, bei dem die Flügel

nicht mit Tuch bespannt sind, sondern aus Faserverbundstoffen bestehen. Zeyher aus Gundelfingen wurde verdient Internationaler Sieger der German Open und gleichzeitig Deutscher Meister. Vor ein paar Wochen feierte auch der Deutsche Meister von 2010 und Nationalteampilot Roland Wöhrle aus Gutach i.K. einen Sieg beim Internationalen Wettbewerb Goldener Adler in Ruhpolding/Bayern. Dabei flog er die weiteste Strecke mit rund 120 km rund um das Fellhorn und den Wilden Kaiser.